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日本再生はモノより「こころざし」 2009/04/11 19:08 

  

欠けている「個人の自立・責任・主体性」 

  

経済・社会保障より政治や教育が不安 

 
  
 「日本の再建、この国の歩むべき道を切り拓く、国民総決起大会」の第一部では、実によく練られた現在の政治状況の把握、そ

れに伴う問題認識と課題が発表されました。同時に事前に行っていた国会議員に対するアンケート調査の結果が発表されました

ので、ここでも紹介しておきます。 
 
国会議員への『質問状』 

質問１. 今この日本に欠けている一番大切なことは何だと思いますか。  

質問２. 日本に欠けている一番大切なことに対応するため貴方は政治生命をかけて何を行いますか（行っています

か）。  
  
国会議員からのご回答 
衆議院議員  * 送付数 479 通    回答数 21通  4.3％ 
参議院議員  * 送付数 242 通   回答数  5通  2.0％ 
*) 480選挙区中１選挙区が欠員 （平成21年4月9日現在）  
  

  
文京区の根津神社ではつつじ祭りがはじまっています（4月11日撮影） 
  

アンケートに協力しない国会議員？ 

  
 これを聞いて、さすがに驚きました。登壇者の中條高德氏も「たったこれだけですか？」と聞いていましたが、いくら何でも酷いと

思います。産経新聞の阿比留氏は新聞社が行うアンケートでも回収率は10数％といっていましたが、私は10％くらいは回答す

るだろうと予想していたのです。 
  
 このままでは日本が危ないと、国の将来に危機感を覚え、一流の言論人も無償で協力し、シビックホール（大）を借り切って行う

青年会議所シニア有志の思いを考えると、「ふざけるな！」と言いたい気分です。以前、拉致被害者家族が行ったアンケートでも

回収率が低かったのですが、私には納得出来ません。 
  
 何回も指摘していることですが、日本は国会議員一人当たり年間三億円も国民の税金を投入しているのです。それほどの期待

と恩恵を受けていながら、国民の生命に係わる事案、あるいは国の将来に係わる調査に、この非協力的態度は何だ！と云うの

が率直な思いです。このていたらくなら、参議院は廃止、衆議院もいまの三分の二程度にリストラすべきでしょう。役に立たない

議員はクビにすべきです。 
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タグ： 自立  責任  主体性  経済  社会保障  政治  教育  櫻井よしこ  日本再生   

調査結果は次の通りでした。 
質問１. 今この日本に欠けている一番大切なことは何だと思いますか。 
「個人の自立・責任・主体性」がトップで18％。「自国の歴史観」と「道徳・共助」が13.3％でこれに続きました。「民主主義・国民

主権」が12.7％、「心・情」が12％、「日本人の自覚・誇り」が11.3％でした。 
  
質問２. 日本に欠けている一番大切なことに対応するため貴方は政治生命をかけて何を行いますか（行っていますか）。 
「教育（改革・実践）」が30％でダントツ、「憲法改正」と「政治改革」が14％でこれに続き、「国民のための政治（信頼回復）」が1
3％、「地域・地方」が6.7％、「国・領土を守る」が5.3％という結果でした。 
  
 一方、大会に参加した一千名にも赤と白の紙が渡され、司会の質問に回答、リアルタイムのアンケートを行いました。質問は

「貴方が不安に感じていること」。カテゴリーは政治、経済、教育、外交、社会保障、福祉、治安、環境の八つについてそれぞれ回

答を求めました。結果は政治と教育がダントツに多く、経済や社会保障、福祉は思ったほど多くない、という結果でした。 
  

  
「モノより心だ」というアンケート結果に感動したという櫻井よしこさん 
  

この国を良い方向へギヤ・チェンジすることは可能 

  
この結果について、桜井よしこさんは特に発言を求め、要旨、次のように語りました。 
  
 皆さんのこの答えの結果を見て、私はかなり感動しております。一番多かったのが政治、そして二番目が教育、三番目が外交

でありました。経済、社会保障、福祉、治安のところはパラパラという感じでした。 
  
 このことは何を意味しているかというと、経済であるとか、社会保障、福祉、治安という物資的なこと、お上からして貰うことにつ

いては不安はあるかもしれないけれども、もうかなり私たちは満足している、そういうものは自分自身で築いていくものだという自

覚があるということです。 
  
 一方で、この国の行方を左右する政治には赤と白のカードがもの凄く上がりました。教育についても、赤と白のカードがもの凄く

上がりました。つまりこの国は私たちがおかしくしているのだ、教育によっておかしくなっているんだ、モノよりも心なのだ、心と志

が問題なのだという心を、皆さんが大方の共通認識として持っています（拍手）。 
  
 そのことを私はこの壇上にいて、凄く感じました。私は皆さんのこの心がある限り、政治家の皆さん方も今日は沢山お見えにな

っていますが、その政治家の方々と一緒に、心あわせてこの国を良い方向へと、ギヤをチェンジして行くことは可能だと思いま

す。頑張りましょう（大きな拍手）。 
 
○ 調査に協力した議員名簿はここで見られます 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(7) 

コメント(7) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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2009/04/11 21:16Commented by しゃちょう さん 

日本の未来の為に大切なのは教育ですよね。 

 
明治の人達はだからこそ義務教育の制度を創ったのですね。 

 
凄い発想だったでしょうね、当時は国民全てが等しく教育を受けられた国は他にどのくら

いあったかは知りませんが。 

 
日本の凄い所は、台湾や朝鮮半島にも教育制度を実施した事です。 
ヨーロッパの植民地ではあり得ない事でしたし、日本は近隣諸国に本当に自立して、一緒

に白人と戦いたかったのだと思います。 

 
が、支那と朝鮮は理解して居ませんね、未だに。 

 
多分、支那はアメリカを超える事は出来ません。支那は本当の歴史を学習して居ません

から。  

 

2009/04/11 21:48Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん こんばんは。 
 
>明治の人達はだからこそ義務教育の制度を創ったのですね。 
 
加えてあの教育勅語です。あの理念を復活できたら日本は再生出来るでしょう。 

 
>日本の凄い所は、台湾や朝鮮半島にも教育制度を実施した事です。 
 
そうですね。田母神閣下が盛んに指摘しているように、帝国大学までつくりました。台湾も

半島も収支は日本からの持ち出し、全くの赤字ですから、白人国家の収奪型植民地と一

緒にされてたまるか、という思いです。 

 
>多分、支那はアメリカを超える事は出来ません。支那は本当の歴史を学習して居ませ

んから。 

 
支那も朝鮮も、歴史に学ぶどころか、歴史を都合の良いようにでっちあげてますから。ど

っちも危ういですから日本は距離を置くべきですね。  

 

2009/04/12 00:14Commented by 相模 さん 

本日（4/11）のTV番組「ウェーク」で日本マクドナルド社長の原田泳幸氏が、経営で一番

大事なことは経営者の力、ビジョンを示し、実績を示す力だと言う意味のことを語っていま

した。政治も同じだと思います。実の伴わぬリーダーは不要、志を語れぬ政治家は要らな

い。 

 
ついでに言えば、今回の補正予算の項目は、経営で言えば全て戦術、戦略がないとも語

っていました。 
麻生内閣が保守本流の政治を目指せば、戦略は自ずとハッキリするものを。  

 

2009/04/12 06:21Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん おはようございます。 
 
>麻生内閣が保守本流の政治を目指せば、戦略は自ずとハッキリするものを。 
 
ポイントも多いけど失点も目立つ、といったところでしょうか？。いずれにしても目先の諸

課題の処理に追われているのが実情だと思います。 

 

2009/04/12 14:02Commented by 花うさぎ さん 

・靖国神社 春の例大祭 

 
靖国神社で最も重要な祭事は、春秋に執り行われる例大祭です。春の例大祭は4月21
日から23日までの3日間で、期間中、清祓・当日祭・第二日祭・直会の諸儀が斎行されま

す。 
当日祭に先立って斎行される「清祓」では、神職はもとより祭儀に用いる諸具に至る一切

が祓い清められます。当日祭では、生前、お召し上がりになっていた御饌神酒や海の幸、
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山の幸などの神饌50台をお供えして神霊をお慰めし、平和な世の実現を祈ります。ま

た、この日には、天皇陛下のお遣いである勅使が参向になり、天皇陛下よりの供え物（御

幣物）が献じられ、御祭文が奏上されます。 
春季例大祭の期間中、境内では、各種奉納芸能、特別献華展やさくらそう展などの奉祝

行事も繰り広げられます。 

 
祭儀日程 
清祓 4月21日 午後 3時  
当日祭 4月22日 午前10時  
（勅使参向・午前10時30分）  
第二日祭 4月23日 午前10時  
直会午後6時  
 
昇殿参拝 
4月21日 午前8時～午後2時  
4月22･23日 午前11時30分～午後3時  
（春季例大祭期間中の社頭参拝は、午前6時から午後8時までとなります。）  

2009/04/12 18:38

Commented by sonoraone さん 

今晩は。 
きょうはコメント有難うございました。 
花うさぎさんに喜んでいただいたコメントの主の「brappi-oggyさん」からまた

コメント戴きました。それに返信をお返しておきましたので暇な時にお寄り下さい。 
brappi-oggyさん、昔はえらく突っかかられたんですが、最近は随分優しくしてくれます。 

 

2009/04/12 20:57

Commented by 花うさぎ さん 

To sonoraoneさん こんばんは。 
 
>brappi-oggyさん、昔はえらく突っかかられたんですが、最近は随分優しく

してくれます。 

 
わざわざありがとうございます。早速お邪魔します(^^)。  
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